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П у т е в к а
активности

Учащиеся Свердловского  
фармацевтического училища 
за время учебы трижды про
ходят производственную прак
тику в аптеках Свердловска и 
области. Перзая практика, 
предусматривает знакомст
во с аптекой, на второй 
изучается технология ле
карств, на третьей, преддип
ломной, учащиеся проверяют 
свою готовность к самостоя
тельной работе. На период 
практики им выдается путев
ка-поручение. Учащийся дол
жен, например, подготовить и 
прочитать в аптеке лекцию о 
40-летии нашей Победы, на 
международные и др. темы.

Перечень этих поручений- 
заданий обсуждается на со
вете по общественно-полити
ческой практике, затем утвер
ждается комитетом ВЛКСМ и 
доводится до сведения групп. 
Каждый учащийся может вы
брать себе дело по душе. Это  
задание комсорг вписывает 

в его путевку. Кроме того, 
каждый второкурсник должен 
безвозмездно отработать в 
помощь здравоохранению 6, 
а третьекурсник —  12 часов.

Итоги производственной
практики обсуждаются на спе
циальных конференциях, где 
выявляются успехи, ошибки, 
недоработки ребят. Результа
ты преддипломной практики 
подводятся на конференции в 
областном аптекоуправлении с 
приглашением его руководи
телей. Анализируются не 
только профессиональные ка
чества учащихся, но и дается 
оценка их общественных, ор
ганизаторских навыков. Такие 
конференции служат ориенти
ром для педагогов училищ, 
указывая, на каких аспектах 
они должны больше акценти
ровать внимание.

И . л о г и н о в с к и х ,
секретарь комитета 

ВЛКСМ .

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

№ 33 (1233)
ЧЕТВЕРГ, 

22 НОЯБРЯ 
1984 г.

Основана 
о 1935 году

Цена 1 коп

О РГАН  П А РТКО М А , РЕКТО РА ТА , КО М И ТЕТО В П Р О Ф С О Ю З А , КО М И ТЕТА ВЛКСМ  
О Р Д ЕН А  Т Р У Д О В О ГО  К Р А С Н О ГО  ЗН А М ЕН И  С В Е Р Д Л О В С К О ГО  

Г О С У Д А Р С Т В Е Н Н О ГО  М ЕД И Ц И Н С К О ГО  ИНСТИТУТА

а  РЕШ ЕНИ Я X X V I С Ъ Е З Д А  К П С С  —  ВЫ ПОЛНИМ !

® О Д ЕЛ ЕГА ТЕ КО Н Ф ЕРЕН Ц И И

В ПР ОФ ЕС С ИИ НЕ ОШИБЛАСЬ
Путь Елены Старо

дубовой к врачебной 
специальности лежал 
через рабфак. За  упор
ной учебой девушка не 
забывает об общест
венной работе. В ком
сомольском бюро раб
фака ей поручают от
вечать за учебу. На 
1 — 2 курсах Елена — 
комсорг, на 3-м — 
член комсомольского 
бюро лечфака, на 
4-м — зам. секретаря 
факбюро ВЛКСМ по 
оргработе. Этой осенью 
Елене доверили комис
сарскую должность в 
одном из сельхозотря- 
дов. И какое бы зада
ние ни поручили ей, 
можно быть уверен
ным, что постарается, 
не подведет. За обще
ственную активность 
неоднократно награж
далась Елена Старс* 
дубова Почетными гра

мотами комитета, рай
кома, горкома ВЛКСМ.

Елена хорошо учит
ся, с увлечением зани
мается в кружке СНО 
при кафедре судебной 
медицины, где являет
ся председателем. 
Очень ответственно от
неслась она к произ
водственной практике. 
За добросовестность, 
внимательность и от
зывчивость к больным 
администрация ГКБ 
№  /10, где практикова
лась девушка, объяви
ла ей благодарность. 
Значит, не ошиблась 
Елена, выбрав профес
сию врача делом своей 
жизни.

На снимке: Е. Ста- 
родубова.

С ЗАЩИТОИ 
КАНДИДАТСКОЙ

На кафедре патологиче
ской физиологии С ГМ И ра
достное событие — недавно 
наш ассистент комсомолец 
Виктор Николаевич Меща
нинов получил из ВАК из
вещение об утверждении 
своей кандидатской диссер
тации. По нашему общему 
мнению, успех Виктора Нико
лаевича закономерен. Еще в 
студенческие годы проявил 
он интерес к научному пои
ску — работал в СНО при 
кафедре биохимии и пато
физиологии, был старостой 
кружка, председателем те
рапевтической секции СНО, 
председателем СНО институ
та. Уже тогда он пожинал 
первые успехи — публико
вался в научных сборниках, 
получал свидетельства на 
рацпредложения. Институт 
окончил с отличием. За 
время учебы в аспирантуре 
под руководством профес
сора А. П. Ястребова выпол
нил, а позднее защитил кан
дидатскую диссертацию. 
В. Н. Мещанинов впервые 
разработал комплексную ме
тодику изучения и дал под
робную характеристику про
цессов перекнсного окисле
ния Липидов и £штйокнсли- 
тельной активности крове
творной ткани в условиях 
нормально протекающего 
кроветворения и при воздей
ствии экстремальных факто
ров на организм и доказал 
регулирующую роль пере- 
кисных соединений в гемо- 
поэзе.

На кафедре появился 
еще один высококвалифици
рованный специалист, еще 
один кандидат медицинских 
наук.

Мы поздравляем Виктора 
Николаевича с заслуженным 
успехом и желаем дальней
шего роста в научной, идео
логической и общественной 
деятельности.

В. ПОПУГАИЛО, 
асс. каф. патфнзнологнн.

И ПОМОГАТЬ, И ТРЕБОВАТЬ
Сразу после выхода в 

свет постановления ЦК 
КП СС «О дальнейшем  
улучшении партийного 
руководства комсомо
лом и повышении его  
роли в коммунистиче
ском воспитании моло
дежи» во всех партий
ных организациях гор- 
больницы № 40 прошли 
партийные собрания с 
повесткой «О повыше
нии роли коммунистов в 
работе с комсомольца
ми и молодежью», на 
которых члены партии 
проанализировали со
стояние дел у комсо
мольцев. Комитет
ВЛКСМ больницы был 
подвергнут серьезной 

• критике за низкий рост 
численности организации 
из несоюзной молодежи. 
Мала активность на со
браниях.

Критические замеча
ния старших товарищей 
нашли отклик у комсо
мольцев. Ответственно 
отнеслись к своему по
ручению руководители 
акушерско - гинекологи
ческой службы комму
нисты М. А. Маслова, 
Г. И. Ошкина. Организо
ванно прошел единый 
политдень «Организа- 
тор-воспитатель и моло
дежь». Особое внима
ние партбюро уделяет 
подготовке пропаганди
стских кадров, работаю
щих с комсомольцами. 
В 1984— 85 учебном го

ду во всех комсомоль
ских политшколах про
пагандистами ’ утверж де
ны коммунисты. С  боль
шой ответственностью  
много лет ведут занятия 
пропагандисты М. И. С а 
харов, Ю . Р. Любимов.

Комсомольская орга
низация .больницы на
считывает более 400 че-

Важную роль в трудо
вом, нравственном и 
патриотическом воспи
тании молодежи играют 
встречи с ветеранами 
партии, Великой О тече
ственной войны и труда. 
Много внимания воспи
тательной работе среди 
молодежи уделяют ком
мунисты А. Я. Распопи-
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ловек. Работу комитета 
ВЛКСМ долгое время 
возглавляют коммуни
сты Л. Н. Клещева, В. М. 
Щатохин, О. И. М атвее
ва. В партийном бюро 
ответственность за ра
боту с молодежью воз
ложена на главного вра
ча больницы, члена 
партбюро Г. Г. Каюмова.

Общественно - поли
тическая аттестация, ко
торая ежегодно прово
дится в комсомольских 
организациях корпусов 
больницы, способствует 
формированию активной 
жизненной позиции мо
лодежи. В подготовке и 
проведении Ленинских 
зачетов принимают уча
стие все секретари це
ховых партийных органи
заций, что повышает ор
ганизованность, дис
циплинированность ком
сомольцев.

на, С. Я. Мусихин, Р. И. 
Яременко.

Учитывая, что значи
тельная часть молодежи 
проживает в общежитии, 
партийное бюро держит 
под постоянным конт
ролем материально-тех
ническую базу общ ежи
тий, культурно-массовую  
работу. В 1983— 84 го
дах проведен капиталь
ный ремонт, реконстру
ированы бытовые поме
щения в двух зданиях 
общежития. Благоустро
ены спортивная и дет
ская площадки. Совет 
общежития работает в 
контакте с администрат 
цией, партбюро, проф
союзным комитетом и 
комитетом ВЛКСМ.

В нашей больнице 
практикуется защита
комсомольских соцобя
зательств на заседании 
партийного бюро. Это

усиливает значимость 
соревнования, повышает 
качество намеченных 
обязательств, ответствен
ность за выполнение 
каждого пункта.

Сейчас, готовясь д о
стойно отметить всена
родный праздник —  40- 
летие Великой Победы, 
коллектив нашей боль
ницы встал на трудовую  
вахту «40-летию Побе
ды —  40 ударных не
дель». Активно включи
лись в соревнование и 
комсомольцы.

На прошедшем в ок
тябре отчетно-выборном 
партийном собрании 
коммунисты наметили 
задачи, которые стали 
программой к действию: 
в работе с комсомоль
цами необходимо улуч
шить уровень организа
торской, массово-поли
тической работы, шире 
развернуть соревнова
ние комсомольско - мо
лодежных коллективов* 
добиться хорошей глас
ности, повысить уровень 
физ'культурно - м ассо
вой работы, постоянно 
воспитывать чувство про
фессионального долга, 
сочетая конкретную по
мощь с воспитанием от
ветственности у каждо
го комсомольца за по
рученное дело.

Э. ЧУВАШ ОВА,
секретарь партбюро 

ГКБ № 40.
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I КОМУ ИДТИ В МЕДИЦИНСКИЙ
Ё Педагогический отряд «Ф акел», объединяющий 120 сту-
\  дентов со всех факультетов, работает с учащимися под-
Ё шефных школ. В ноябре этого года «Факел» объявил новый
Ё набор комсомольцев. Каковы же его итоги? Ответственно
= отнеслись к этому важному мероприятию комсомольские 
Ё организации педиатрического (секретарь Е. Зырянова) и
Ё лечебно - профилактического (В. Климин) факультетов. Не 
§ проявила особой инициативы комсомольская организация
Ё санитарно-гигиенического факультета (С. Бахтурин).
Ё Серьезные трудности в деятельности педотрядов создает
5 отсутствие преемственности. Так, в ноябре этого года пол- 
Ё ностыо сменилось руководство педотряда на стоматологнче- 
Ё ском факультете. Но «командир Л. Резвых и комиссар 
5 Т. Паклнна не испугались трудностей, не отсту- 
\  пили и продолжают огранизацию работы педотряда. Они 
Ё хорошо понимают, что чем лучше, чем больше школьников 
Ё увлекут они желанием пойти в медицину, тем больше хорошо 
Ё подготовленных абитуриентов придет в наш вуз.
Ё В этих целях штаб педотряда института планирует нала- 
Ё дить тесный контакт с подшефными учреждениями, шире 
= использовать такие формы работы, как вовлечение школьни- 
Ё ков в движение «Студенты — народному здравоохранению» 
Ё и в  трудовое объединение старшеклассников — специализн- 
= рованный медотряд, в клуб «Юный медик», а также прово- 
Ё дить ознакомительные экскурсии на кафедры вуза. Занятия 
Ё школьников в клубе «Юный медик» повышают их знания 
Ё по общеобразовательным и биологическим дисциплинам. Клу* 
= бом руководят канд. Меднаук, доцент кафедры мнкробиоло- 
= гни Л. Н. Терновская и канд. меднаук. асс. кафедры нор- 
Ё мальной физиологии М. А. Зыскина.
Ё Проблем у нас много. Сегодня мы не чувствуем коордн;
= пирующей роли районного комитета комсомола, который 
I  мог бы помочь’ педотряду мединститута наладить контакт 
Ё со всеми педотрядами Верх-Исетского района, организовать 
Ё обмен опытом и учебу вожатых. Тем более, что на нем 
Ё лежит ответственность за эффективность участия комсо- 
|  мольскнх организаций района в реализации реформы обще* 
Ё образовательной и профессиональной школы.
Ё А. ЛУБНИН,
Ё командир педотряда СГМИ.
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ОХРАНЯЯ ЗДОРОВЬЕ МАЛЫШЕЙ И МАМ
Свердловский научно-ис

следовательский институт 
охраны материнства и мла
денчества — одно из ста
рейших научных учрежде
ний не только города, но и 
страны. Однако несмотря на 
более чем столетнюю ис
торию, институт молод, по
тому что молоды люди, ра
ботающие в нем. Сейчас в 
нашем институте трудятся 
19 молодых врачей и науч
ных сотрудников.

Заботу о здоровье мате
ри и ребенка, обширную и 
многообразную, вместе с 
опытными сотрудниками ин
ститута взяли на себя ком
сомольцы и молодежь —на
учные сотрудники и аспи
ранты. Большая часть тем, 
разрабатываемых институ
том, имеет непосредствен
ную практическую направ
ленность. Вот лишь некото
рые примеры: аспирант Бат- 
лук С. Г. разработал спо
соб коррекции нарушений 
гемокоагуляцнн у недоно-1 
шейных детей, м. и. с. Мар- 
шалкнн А. П. участвует в 
разработке мероприятий по 
профилактике воздействия 
неблагоприятных факторов 
производства Р'ГИ на реп
родуктивную функцию жен
щин,' с активной помощью 
аспиранта И. Б. Лебедевой 
составлялись методические 
рекомендации «Профилак
тика н лечение респиратор

ного дистресс-снндрома у 
недоношенных детей», аспи
рантом Ковалевым В. В. 
разработан метод безмеди
каментозного лечения не
вынашивания беременно
сти, аспирант С. Ю. Руса
нов успешно работает по 
теме « Г нойно-септнческнс
заболевания у детей». Ре
зультаты научных исследо
ваний молодых ученых шн-

н своей заслугой, что пока
затели работы этого отде
ления улучшаются.

Хорошо работают комсо
мольцы отделения патологии 
беременности. Сюда посту
пают беременные из города 
и области с наиболее тяже
лой акушерской и экстраге- 
ннтальной патологией. Мо
лодые сотрудники отделе
ния не только активно их

П О И СК М О Л О Д Ы Х  —  ПЯТИЛЕТКЕ

роко используются в прак
тике.

Ежегодно в институте 
принимается более 3000 ро
дов. На переднем крае 
борьбы за здоровье, а не
редко и жизнь, новорожден
ного и его матери находят
ся врачи, акушерки и сани
тарки комсомольско-моло
дежного коллектива оиера- 
ционно-родового блока 
(комсорг Т. Соболыткова).(

Поскольку ПИИ ОММ 
является специализирован
ным центром по ведению 
преждевременных родов, на
иболее тяжелый контингент 
новорожденных представ
ляют недоношенные дети. 
Их выхаживание, очень сло
жный, трудный процесс ле
жит на плечах в основном 
молодых сотрудников, и онн 
с гордостью могут считать

лечат, онн выполняют зна
чительный объем научных 
работ.

Много исследований для 
практического здравоохра
нения ведется в лаборато
риях института, штат ко
торых состоит в основном 
из комсомольцев и молоде
жи. Известно, что качест
во лечения зависит от уров
ня профессиональной под
готовки медработников. Ин
ститут взял на себя обуче
ние врачей-акушеров, неона- 
тологов, фельдшеров и аку
шерок. За последние два, 
года на рабочем месте в 
нашем институте обучилось 
270 врачей. Молодые на
учные сотрудники и врачи 
прочитали более 70 лекций 
и докладов на различных 
семинарах и конференциях

А разве можно подверг
нуть сомнению важность 
лечебно - консультативной 
помощи? Молодые сотруд
ники вместе со старшими 
коллегами, а в ряде случа
ев самостоятельно, ведут* 
специализированные приемы 
по акушерству и гинеколо
гии, педиатрии и неонато- 
логин. За прошедший год 
такую помощь получили 
899 человек из нашей и 
других областей страны. 
Молодые врачи не раз вы
езжали по заданию обл- 
здравотдела в районы об
ласти для оказания практи
ческой помощи.

Много делает по оказа
нию практической помощи 
здравоохранению совет мо
лодых ученых и специалис
тов института (предс. Цивь- 
ян П. Б.). В этом году со
вет планирует провести на
учно-практическую конфе
ренцию молодых акушеров 
и неонатологов области о 
роли молодых врачей в про
филактике перинатальной 
патологии. Думаетсяу что 
встреча с ведущими специа
листами города, знакомст
во с последними достижени
ями науки в этой области, 
непосредственный обмен 
опытом будут полезны для 
молодых докторов.

В. КОВАЛЕВ, 
секретарь комитета 

ВЛКСМ.

РАВНОДУШИЮ -  БОЙ!
Ни для кого не секрет, 

что в последние 2—3 года 
возросло число правона
рушений, совершаемых 

. студентами. Это наша 
беда, наш позор.

В решение возникшей 
проблемы сразу же ак
тивно включились адми
нистрация института и 
общественные организа
ции. Положительный 
эффект был достигнут, 
Однако и сегодня атмос
фера не располагает к 
успокоенности.

Почему вообще воз
никают нарушения ком
мунистической морали, 
наших советских зако
нов? Нуждается в со
вершенствовании снсте-.

Или более свежий факт: 
студенту 425 группы 
Д. Жданову, исключен
ному летом из ЛСМО 
«Адонис» и обвиняемому 
в спекуляции крупных 
размеров, «треугольник» 
группы подписал поло
жительную характери
стику, «забыв» о много
численных пересдачах 
экзаменов, прогулах, бе
зобразном поведении на 
лекциях, а бюро ВЛКСМ 
первого потока 4 курса 
объявило ему лишь 
строгий выговор. Более 
того, секретарь потоково
го бюро А. Утюпин бро
сился защищать «бедно
го» Жданова, вместо то
го, чтобы трезво оценить

с правонарушениями 
играет комиссия по пер
сональным делам при 
факультетском бюро 
ВЛКСМ. Но, к сожале
нию, ее работа сводится 
лишь к разбору персо
нальных дел в узком 
кругу и наказанию ви
новных. Таким образом 
исчезает профилактиче
ская направленность в 
ее деятельности. Нужно 
шире практиковать вы
ездные заседания КПД 
па курсах, потоках, в 
группах, lie должна ос
таваться безразличной 
комиссия и к фактам 
бсспрннцниностн, все
прощения и круговой по
руки.

•  П Р А В О В О М У  В О СП И ТА Н И Ю  —  ВНИМ АНИЕ!

ма профессиональной 
ориентации, отбора кан
дидатов для поступления 
в наш вуз. Более ощу
тимой, весомой должна 
быть помощь комсомоль
ской организации инсти
тута. К сожалению, сту
дентами иногда стано
вятся случайные люди.

Кроме того, у нашего 
комсомола нет целевой 
комплексной программы 
по правовому воспита
нию студентов. Эпизоди
ческие мероприятия, за
частую, не до конца 
продуманные, не удов
летворяют запросов сов
ременности.

И главная причина — 
равнодушие окружаю
щих, товарищей по груп
пе, курсу к тому, как 
живут их друзья. Боль
шой вред наносят бес
принципность и полити
ческая инфантильность 
отдельных комсомольцев. 
За примерами далеко 
ходить не надо: в прош
лом году комсомольская 
организация первого по
тока 3-го курса лечебно
го факультета объявила 
строгий выговор с зане
сением в учетную кар
точку бывшему студенту 
А. Кожемякину, осуж
денному за спекуляцию 
в крупных размерах.

сложившуюся ситуацию 
и строго осудить винов
ного. Факультетское бю
ро ВЛКСМ вовремя ис
правило допущенные 
ошибки, но факты дос
таточно красноречивы.

Проблема ликвидации 
правонарушений может 
и должна быть решена. 
Этому помогла бы, в 
частности, организация 
своеобразного правового 
университета, включаю
щего беседы, вечера во
просов н ответов, встре
чи с работниками юсти
ции и органов внутрен
них дел.

Огромный эффект дает 
«.всенародное обсужде
ние» проступков с объ
ективной оценкой по
ведения сокурсниками, 
товарищами. Одно дело, 
когда о недопустимости 
тех или иных действий 
говорится с официаль
ной трибуны и совсем 
другое, если об этом 
скажет товарищ по груп
пе, сосед по общежитию. 
Большую помошь здесь 
оказывают стенды «Онн 
позорят наш институт». 
Хорошо было бы иметь 
их во всех теоретических 
корпусах и в общежити
ях.

На лечебном факульте
те особую роль в борьбе

Правонарушения в 
нашем институте в этом 
году свидетельствуют не 
только о недостатках в 
работе комсомольской 
организации нашего ву
за по правовому воспи
танию,. но и неспособ
ности районного коми
тета комсомола оказать 
нам посильную помощь 
во внедрении новых эф
фективных форм и ме
тодов профилактической 
работы, в четком разгра
ничении зон комсомоль
ского действия, в обме
не положительным опы
том.

Это будет способство
вать улучшению право
вого воспитания молоде
жи не только в пашем 
вузе, но и в других ор
ганизациях района. Мы 
ждем внимания и помо
щи райкома комсомола.

Высокое звание врача 
несовместимо с наруше
нием порядка и законно
сти в любой форме. По
этому, объединив уси
лия всех и каждого, ну
жно дать решительный 
бой тем, кто еще позо
рит наш институт.

Н. ИВАНОВ,
зам. секретаря бюро 

ВЛКСМ лечфака.
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Совет молодых ученых 
нашего института —  19 
младших научных сотрудни
ков —  работает по плану, 
утвержденному ученым со
ветом, который предусмат
ривает повышение квалифи
кации, изучение методоло
гии и обсуждение резуль
татов научного поиска, по- 
литико - воспитательную и 
организационную работу. 
Почти все младшие научные 
сотрудники участвуют в ра
боте методологического  
семинара, выступают с до
кладами, готовят реф ера
ты. Пять человек сдали эк
замены кандидатского ми
нимума по марксистско-ле
нинской философии при 
УНЦ АН С С С Р . Один —
А. Л. Федоров —  в этом 
году закончил университет 
марксизма-ленинизма. Уча
стие молодых в выполне
нии плана научно-исследо
вательских работ обсуж да
ется партбюро, админист
рацией, советом молодых 
ученых, комитетом комсо
мола института.

Большинство сотрудников 
приходят к нам после ин
ститута, когда формирова
ние специалиста еще не 
завершено. В этот период 
нередко возникают разо
чарования, начинаются
увольнения. За 1982— 1983 
годы из института уволи
лось 11 младших научных 
сотрудников, из них 8 не 
проработало в институте и 
трех лет, несмотря на соз
данные условия для науч
ного творчества. Конечно, 
бывают и объективные 
предпосылки для смены 
работы. Многое в выборе 
научной темы зависит от 
атмосферы в научном кол
лективе, от руководителя, 
но последнее слово всегда 
остается за самим исследо
вателем. Так, проработав в 
институте около года, 
младшие научные сотруд
ники экспериментального 
отдела определились с вы
бором научных тем, само
стоятельно поставили новые 
исследовательские методи
ки. Им запланированы кан
дидатские диссертации.

Наряду с одаренностью  
для работы в сф ере науки 
нужен настоящий интерес 
к ней, чувство нового, уме
ние отдавать все силы. На
учное творчество —  иск

лючительно трудный и 
сложный вид человеческой 
деятельности. «В труде  
ученого,—  отмечал акаде
мик Энгельгардт, —  много 
упорной, длительной, часто 
однообразной работы, ра
зочарований, обманутых 
надежд и ожиданий, непре
станного преодоления
трудностей и неожиданных 
препятствий, возникающих 
одно за другим».

Совет молодых ученых 
заботится о профес
сиональном росте моло-

МОЛОДЫМ

лодых ученых: С. Ю . Тере- 
шин занял I место, А. П. 
Гребенщиков —  2-е, работы
В. Ю . Курочкина и П. В. 
Окунева отмечены грамо
тами.

Впервые в институте сов
местными усилиями совета 
молодых ученых, комитета 
комсомола, профкома был 
проведен конкурс на луч
шего младшего научного 
сотрудника среди молоде
жи до 33 лет. Лучшими 
оказались А. П. Гребенщи
ков, С. Ю. Терешин, А. Л. 
Федоров.

дых специалистов. Из 19 
младших научных сотруд
ников у шести стаж 
работы в институте не 
больше года. И все же они 
включены в выполнение 
хотя бы одной научной те
мы (или ее фрагмента), ос
ваивают новые исследова
тельские методики. Восемь 
младших научных сотруд
ников являются ответствен
ными 'исполнителями тем, 
шестерым запланированы 
кандидатские диссертации. 
Только в 1984 году млад
шими научными сотрудни
ками 22 научных статьи на
правлены в печать, из них 
17 —  в центральную. О с
воено 10 новых методик, 
оформлены две заявки, по
лучено одно авторское сви
детельство на изобрете
ние, подано 13 рацпредло
жений. Много лечебных 
методик внедрено в прак
тическое здравоохранение 
сотрудниками клинического 
отдела А. П. Гребенщи
ковым, А. Л. Ф едоро
вым. Постоянную связь с 
заводом им. Калинина под
держивает Т. Попова, а с 
Уральским госуниверсите- 
том и СГМИ —  С. Ю. Те
решин, УПИ —  О. В. Сели
ванова, СГИ —  В. Ю. Ку
рочкин.

Творческую отдачу моло
дых стимулируют конкурсы. 
Совет молодых ученых, ко
митет активно включились 
в конкурс Верх-Исетского 
РК ВЛКСМ на лучшую на
учную работу, за что на
граждены грамотой Верх- 
Исетского РК ВЛКСМ. В 
конкурсе участвовало 9 мо-

Сегодня науку развивают 
коллективы. Время ученых- 
одиночек прошло. В вы
полнении любой темы в на
шем институте участвуют 
экспериментаторы, клини
цисты, сотрудники отделов 
финансовой и лабораторной 
диагностики, физических 
методов лечения. В итоге 
суммируется работа всех 
звеньев научного коллек
тива. Важна преемствен
ность, ответственность каж
дого в проведении иссле
дований и забота о боль
ных. Свои знания младшие 
научные сотрудники пере
дают работающим рядом: 
помогают готовить конкурс 
для сестер и лаборантов, 
проводят для них конфе
ренции.

Младшие научные сот
рудники института участво
вали в научно-практической 
конференции —  о вкладе 
молодых ученых в социаль
но - экономическое разви
тие Верх-Исетского района, 
в областной конференции 
«Математические методы в 
биологии и медицине».

И хотя содружество ко
митета комсомола и совета 
молодых ученых активизи
ровалось, они еще не ста
ли координационным цент
ром научной молодежи ин
ститута. Многое нужно сд е
лать для повышения твор
ческой и общественной ак
тивности научных- сотрудни
ков.

О. СЕЛИВАНОВА, 
секретарь комитета 

ВЛКСМ СНИИКиФ.
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